

Asamblea de Delegados en Torremolinos



El presidente del Consejo, con un grupo de niñas.

DURANTE los días 20, 21 y 22 de enero se ha celebrado en el colegio de Torremolinos la Asamblea de Delegados, que, como es sabido, se reúne dos veces por año para controlar la gestión del Consejo encargado de la dirección de la Institución. Una vez más los casi cien delegados que llegan de toda España —un delegado general y un suplente por cada una de las 46 circunscripciones en que está dividido el territorio nacional— fueron recibidos con el alegre clamoreo de las 200 niñas allí alojadas. Un recibimiento que siempre emociona y compensa con creces el trabajo altruista de estos hombres entregados a una obra tan ejemplar.

DISCUSIONES DE LA ASAMBLEA

Durante los tres días programados los delegados discutieron numerosos puntos relativos a los presupuestos, proyectos de reforma en los estatutos, informes y proposiciones del Consejo, terminando con un animado coloquio de ruegos y preguntas que demuestran el espíritu democrático que preside los debates de esta Asamblea. Espíritu de diálogo que se extiende a

los contactos que durante su permanencia mantienen los asistentes con las niñas, el profesorado y el personal de servicio. Allí los problemas son aireados con toda franqueza y energía. Y para bien de la Institución allí —como suele decirse— nadie tiene pelos en la lengua.

MÁS DE 600 NIÑOS CADA AÑO

Un simple dato demuestra la importancia de la labor que realizan nuestros Colegios, en cuya gestión ningún ferroviario debía permanecer ajeno. Más de 600 niños y niñas son acogidos cada año en nuestros centros, que albergan un total de 3.000 muchachas y muchachos. Y estimulamos a esta contribución porque se avencinan las elecciones de delegados, los hombres que atienden y resuelven los problemas cada año en nuestros centros, que cada circunscripción. Por último, también queremos llevar al ánimo de todos el convencimiento de que tan ingente obra se enfrenta con múltiples problemas, especialmente económicos, pues se encuentra sujeta a la evolución del coste de la vida y a la lógica correspondencia de sus atenciones sociales.

F. S.

Fotos Fernández



Las muchachas de cada provincia reciben a sus delegados.



Un momento de la Asamblea.

Colegio de Huérfanos de Alicante



VISTA aérea de uno de nuestros magníficos Colegios-Hogar, en el que se preparan para el futuro 465 muchachas en edades comprendidas de once a dieciocho años. Por su emplazamiento, en una de las colinas más bonitas que dominan la ciudad, por sus modernas instalaciones y por las enseñanzas que en él reciben nuestras chicas, puede considerarse como uno de los mejores centros del país, en su género. Invitamos a nuestros compañeros ferroviarios a que lo visiten cuando tengan ocasión, para compartir con nosotros el orgullo de sostener una institución tan ejemplar como es el Colegio de Huérfanos de Ferroviarios.